
 
 

 
 
 
 
 

 

 

Data: 19/09/2022 (2ª feira)  

Local: Sala de Reuniões (presencial)  

Horário: 14h00 

 
 
I. Boas-vindas aos novos representantes discentes eleitos: Lucas Dal S. 

Lascane Fernandes e Victor Carneiro Lima.  

 

II. Aprovação das Atas da 71º Reunião Extraordinária do Conselho 
Interdepartamental de 23 de maio de 2022 e 72° Reunião Extraordinária do 

Conselho Interdepartamental de 20 de junho de 2022, pgs. 20-24. 

 

III. EXPEDIENTE 

1. Nota 7 no Programa de Pós-Graduação da Capes. 
2. Proposta de utilização dos recursos do Edital Planes. 
3. Atualização dos Regimentos. 
4. Revisão da Certificação da FEEC para 2023, pg. 2  
5. Contratações de docentes para a FEEC, pgs. 3-19. 
 
 
 

Campinas, 14 de setembro de 2022. 

 
 
 

 

 

Prof. José Alexandre Diniz 

Diretor da FEEC 

 

 
 
 

 
 

PAUTA DA 74ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO 
CONSELHO INTERDEPARTAMENTAL DA 
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PROMOÇÕES 
DOCENTES FEEC
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2019 – 10 docentes promovidos na forma horizontal e 3 na 
vertical através  de  concursos de LD.

2020 – LC173 – interrompeu tudo – inclusive o concurso de 
contratação para MS3.1 - Circuitos Lógicos e Engenharia Biomédica

2021 – LC 173 – Somente concursos de LD sem vínculo com 
o cargo de MS5.1: 7 professores aprovados em 6 concursos.

2022 – 7 professores com LD de 2021 conseguiram o cargo 
de MS5.1

6 professores foram promovidos na forma horizontal
7 concursos de LD estão sendo executados
1 concurso de Titular – 3 escritos – Julho 2022 – 1 CONTEMPLADO

34 Promoções 
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9 VAGAS 
DOCENTES FEEC

2022/2023

5



FEEC: 
2 vagas concurso Eletrônica+Materiais

demissão Orio/M. Antonio
1 vaga concurso Circuitos Lógicos/Eng. Bio.

+35%

3

VAGAS APROVADAS para a FEEC

4 92
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FEEC: 
2 vagas concurso Eletrônica+Materiais

demissão Orio/M. Antonio
1 vaga concurso Circuitos Lógicos/Eng. Bio.

+35%

3

VAGAS APROVADAS para a FEEC

4 9

Contratações executadas:
Prof. Gilliard
Prof. M. Roberto Cavalleri

2
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FEEC: 
2 vagas concurso Eletrônica+Materiais

demissão Orio/M. Antonio
1 vaga concurso Circuitos Lógicos/Eng. Bio.

+35%

3

VAGAS APROVADAS para a FEEC

4 9

Contratações executadas:
Prof. Gilliard
Prof. M. Roberto Cavalleri

2

6 Vagas Aproveitado 3 em 2022
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FEEC  tem 7 vagas + 1 Tiago para 2022 e 2023

- 6 vagas restantes – A Diretoria usou 3 vagas para 2022:
a-2 vagas para os terceiro e quarto colocados, que foram aprovados no
concurso das disciplinas eletrônica e materiais elétricos ocorrido em
fevereiro; - contratados Profs. M. Puydinger e Denis
b-1 vaga para trocar com a FEM devido à transferência de um docente
– contratado Prof. Tárcio

-1 vaga para o concurso das disciplinas de Engenharia Biomédica e
Circuitos Lógicos – interrompido pela LC173 – 21 inscrições – definição
banca e calendário

-+ 1 vaga do Prof. Tiago que pediu demissão em julho 2022 – Edital já
lançado - DISCIPLINAS EA872/EA876

-Ainda teremos 3 vagas para 2023 .
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+ 1 vaga Thiago
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Novos concursos - 3 vagas + 1 Thiago

EA044 - Planejamento Análise Sistemas Produção – Taka, Rider e P. Valente;
EA072 - Inteligência Artificial em A. Industriais – Von Zuben, Romis e Levy;
EA074 - INTRODUÇÃO ÀS REDES DE COMPUTAÇÃO – Christian;
EA202 - Engenharia de Software: Teoria e Prática – Gudwin;
EA611 - CIRCUITOS II – Taka e Maria Cristina;
EA721- Controle e Servomecanismo – Matheus Souza e Alim EA722-Abdalla/vonZuben/Madrid

EA872 - Laboratório de Programação de Software Básico – Substituto Alexandre
EA876: Introdução a Software de Sistema – Ed. Valle e Eleri
EE521 - Introdução à Teoria Eletromagnética – Aldário e Pagan
EE833 - Eletrônica de Potência – Antenor
ET520 - PRINCÍPIOS DE CONVERSÃO DE ENERGIA- Ruppert e Mateus G.
ET521 - Laboratório Princípios Conversão Energia – Fernanda e Madson
ET620 - Máquinas Elétricas – Bim e Ruppert, Mateus G.
ET621 - Laboratório de Máquinas Elétricas – Villalva e Mateus G.12



Novos concursos - 3 vagas + 1 Thiago

Primeiro concurso/DCA: EA872/EA876 (vaga do Thiago) _ edital aberto
Segundo concurso/DCA: EA074/EA080 _novo edital – area Engenharia de Computação

Terceiro concurso/DSE/aberto: EA513 – novo edital – area Eng. Elétrica e de Comp.
Quarto concurso/DCA + DEEB: EA701/EA801 – Sistemas Embarcados ou EA202-
definir na próxima congregação

Novos Professores e disciplinas-tabela 3
Nota: EA072–Prof. Denis

EE521- Marcos Puydinger e Gilliard
EE833 – Tárcio e Marco Roberto
ET520/521 – Tárcio
ET620/621 - Tárcio

Departamentos:

Pesquisa entre os Docentes sobre 
as disciplinas que poderão 
ministrar na FEEC. 
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Novas VAGAS 
DOCENTES FEEC

2023/2024
Ação 4
Reitoria
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3 4 92

NOVAS VAGAS  para a FEEC
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3 42

6 Vagas

9

- Hoje a FEEC tem 63 docentes ativos
(sem licenças ou afastamentos* ou
aposentadorias) e 70 disciplinas -
cargas didáticas.
- Com os 5 concursos em
andamento, teremos 68 docentes
ativos no primeiro semestre de 2023.
- Precisaremos de pelo menos mais
dois para contemplar toda a carga
didática do semestre.

NOVAS VAGAS  para a FEEC

•+licenças: Elnatan, Walmir, Fernanda e Michel
•+Afastados: Lucas G. e Eduardo do Valle
•+Apo: Ruppert (T), Léo (T), Eleri (T), e Lee L.Ling (T) 
•-Apo: Gomide (T), Kretly,(T) Raimundo, Akebo (T)
•-Demissão: Tiago

Com os 5 contratados
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3 42

6 Vagas

9

- Hoje a FEEC tem 63 docentes ativos
(sem licenças ou afastamentos* ou
aposentadorias) e 70 disciplinas -
cargas didáticas.
- Com os 5 concursos em
andamento, teremos 68 docentes
ativos no primeiro semestre de 2023.
- Precisaremos de pelo menos mais
dois para contemplar toda a carga
didática do semestre.

NOVAS VAGAS  para a FEEC

•+licenças: Elnatan, Walmir, Fernanda e Michel
•+Afastados: Lucas G. e Eduardo do Valle
•+Apo: Ruppert (T), Léo (T), Eleri (T), e Lee L.Ling (T) 
•Apo: Gomide (T), Kretly,(T) Raimundo, Akebo (T)

80 é o número de 
docentes 

segundo a retoria
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3

NOVAS VAGAS  para a FEEC

42

6 Vagas

9

-O certo seria saber a carga didática
da unidade para saber quanto
docentes são necessários para suprir
a demanda e colocar um adicional de
10% da carga, para as unidades
permitirem as licenças ou
afastamentos .
- No nosso caso, duas vagas para
alcançar a carga de 70 e mais 7 vagas
dos 10% adicionais. Seriam nove
novas vagas

80 é o número de 
docentes 

segundo a retoria
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3

VAGAS APROVADAS para a FEEC

42

6 Vagas

9

Agora, o possível:
-Distribuir 5 vagas fixas para cada
unidade (devido às aposentadorias
e/ou carga didática não preenchida)
e
-para as unidades novas incluir mais
duas.

80 é o número de 
docentes 

segundo a retoria
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           ATA DA 71ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 
INTERDEPARTAMENTAL DA FACULDADE DE ENGENHARIA ELÉTRICA E DE 

COMPUTAÇÃO, REALIZADA EM 23 DE MAIO DE 2022, ATRAVÉS DO GOOGLE MEET 
  

 

•  A reunião foi presidida pelo Prof. José Alexandre Diniz. Esteve presente também o Diretor 1 

Associado, Prof. Paulo Cardieri. 2 

• Compareceram os seguintes conselheiros: Docentes – Leandro Tiago Manera, Marcos Julio 3 

Rider Flores, Alim Pedro de Castro Gonçalves, José Cândido Silveira Santos Filho, Ricardo 4 

Coração de Leão Fontoura de Oliveira, Mateus Giesbrecht. Funcionário – Vornei Augusto Grella. 5 

Discente: Pedro Otávio de Oliveira. 6 

• Ausência não justificadas: Docentes - Christian Esteve Rodolfo Rothenberg. Discente: 7 

Rafael Gonçalves. 8 

PROF. DINIZ inicia a reunião às 15h05 e explica que houve alteração no horário de início da 9 

reunião para atender a convocação de uma reunião Extraordinária da Congregação. Passa ao 10 

tem I da pauta suplementar.  11 

I. Aprovação da Ata da 70º Reunião Extraordinária do Conselho Interdepartamental de 12 

março de 2022 e da Ata da 23° Reunião Ordinária do Conselho Interdepartamental de abril 13 

de 2022. 14 

PROF. DINIZ coloca em discussão as atas das reuniões. Não há observações. PROF. DINIZ 15 

submete à votação a ata da 70ª Reunião Extraordinária que é aprovada com 7 votos favoráveis 16 

e 1 abstenção. Em seguida, submete à votação a ata da 23° Reunião Ordinária que é aprovada 17 

com 8 votos favoráveis.  18 

PROF. DINIZ solicita a correção do nome do item II da pauta suplementar. O correto é Ordem do 19 

Dia ao invés de Expediente. Em seguida passa à Ordem do Dia. 20 

  II. ORDEM DO DIA 21 

1. Prestação de contas da FEEC 2022. 22 

PROF. DINIZ passa a palavra para o Prof. Cardieri. PROF. CARDIERI agradece o Prof. Mateus 23 

pela análise da prestação e à Solange que realizou a coleta dos dados do relatório. Comenta que 24 

a FEEC possui três tipos de recursos: orçamentário, AIU e PROEX. Apresenta os recursos 25 

captados, os valores utilizados e o saldo. Comenta o reflexo da pandemia nos gastos de 2021, 26 

resultando em gastos bem abaixo da média. Sobre o AIU comenta a elevação dos gastos com 27 

reformas e kits para os estudantes. Comenta que com estes recursos foi possível realizara as 28 

reformas necessárias e manter as atividades didáticas. Chama atenção para a elevação da 29 

captação de recursos AIU por meio da ampliação de convênios e contratos. Sobre o Proex, 30 

comenta os gastos com bolsas emergenciais e antecipação de despesas por conta dos prazos de 31 

prestação de contas. Apresenta o histórico de recitas e despesas ao longo dos últimos anos. 32 

Comenta a lenta recuperação das receitas favorecida pela queda das despesas durante a 33 

pandemia, a queda de recursos captados por meio de projetos Fapesp, a drástica queda de 34 

captação dos recursos Capes e CNPq e o aumento da captação de recursos através da Funcamp. 35 

PROF. DINIZ comenta que em relação a recurso captados através da Funcamp (AIU) a FEEC só 36 

fica atrás da FCM. PROF. RIDER comenta que dois grandes projetos Fapesp foram aprovados e 37 

devem trazer recursos para a FEEC. Informa que o Prof. Hugo pediu aos docentes que lembrem 38 

de solicitar recursos para eventos e viagens pela Fapesp, pois há recursos disponíveis. Comenta 39 

que este ano não haverá prestação de contas Capes para equiparação entre o mandato do 40 
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coordenador de Pós-Graduação e a prestação e contas. PROF. DINIZ comenta que foi aprovada 41 

a criação da Coordenação de Pesquisa junto ao Consu e as alterações internas terão início com 42 

a modificação dos regimentos. PROF. DINIZ submete à votação a prestação da FEEC que é 43 

aprovada com 8 votos favoráveis.  44 

PROF. MATEUS pergunta quais serão os recursos disponibilizados em 2022 para os 45 

departamentos. PROF. CARDIERI comenta que trabalhará na atualização do sistema e na 46 

distribuição dos recursos adicionais para os departamentos. Comenta que já está em andamento 47 

o pedido de contratação e um funcionário para o setor de finanças. Comenta que o candidato 48 

indicado para assumir o posto não aceitou e desistiu, portanto devemos aguardar a convocação 49 

do próximo convocado do concurso para assumir a vaga. PROF. DINIZ comenta que o Consu 50 

aprovará novas vagas para contratação PAEPE.  51 

PROF. DINIZ passa ao Expediente. 52 

I. EXPEDIENTE 53 

1. Nomeação de um GT do Regimento Interno da Comissão de Acompanhamento da LGPD na 54 

FEEC. 55 

PROF. DINIZ dá ciência aos conselheiros sobre a composição do GT. Não há observações. 56 

2. Contratações/vagas de docentes para a FEEC.  57 

PROF. DINIZ apresenta as promoções realizadas em 2019. Comenta as 9 vagas recebidas em 58 

2022, 2 vagas de demissões, 1 vaga de concurso cancelado pela Lei Complementar 173 e mais 59 

6 novas vagas disponibilizadas pelo Consu. Apresenta um resumo das próximas aposentadorias 60 

e afastamentos e lista as disciplinas que serão impactadas. Solicita aos chefes que verifiquem nos 61 

departamentos as áreas que estão sendo extintas. Neste contexto, comenta importância de 62 

manter a maioria dos docentes do quadro como Pesquisadores Bolsistas PQ junto à Capes para 63 

manter a nota de avaliação da FEEC entre 6 e 7. Diante deste breve cenário, sobre a situação 64 

atual da FEEC, PROF. DINIZ apresenta a proposta da diretoria para distribuição das vagas 65 

recebidas. Propõe que uma vaga seja utilizada para a transferência do Prof. Tárcio, da FEM, que 66 

auxiliaria nas disciplinas ministradas pelo Prof. Castro, que se aposentou, e pelo Prof. Ruppert. 67 

Comenta que o Prof. Tárcio trabalha em área próxima à eletrônica de potência e disciplinas 68 

ministradas pelo Senai. A segunda vaga recebida será utilizada para a contratação do Prof. 69 

Gilliard, que poderia auxiliar nas disciplinas ministradas pelo Prof. Lucas, a terceira vaga será 70 

utilizada para a contratação do Prof. Marco Roberto, candidato aprovado em segundo lugar no 71 

concurso aberto para Professor Doutor com duas vagas. Propõe a utilização da quarta e quinta 72 

vaga para a contratação do terceiro e quarto lugar do concurso para Professor Doutor, 73 

reaproveitando os candidatos habilitados no concurso. Comenta que o Prof. Marco Puydinger 74 

poderia suprir a ausência do Prof. Peter, do Prof. Kretly e auxiliar nas disciplinas ministradas pelo 75 

Prof. Lucas e pelo Prof. Pagan e o Prof. Denis poderia auxiliar nas disciplinas ministradas pelo 76 

Prof. Gomide e Prof. Tiago. Comenta que o Prof. Denis já possui ligações com o grupo do Prof. 77 

Romis, fato que facilitará a manutenção de sua produção acadêmica. Em seguida, Prof. Diniz 78 

apresenta um breve currículo dos Professores citados na proposta da diretoria. Após a 79 

apresentação os Chefes de Departamento e Coordenadores se manifestam sobre a proposta. 80 
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Após ampla discussão, o PROF. DINIZ solicita aos conselheiros que discutam a proposta junto 81 

aos departamentos e coordenações, informando que o assunto retornará nas próximas reuniões. 82 

Nada mais havendo a tratar, o senhor presidente agradece a presença de todos e declara 83 

encerrada a reunião. Para constar, eu, Cynthia Jazra Nakamura Lazani, Coordenadora Técnica 84 

de Unidade, lavro a presente Ata.  85 
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• A reunião foi presidida pelo Prof. José Alexandre Diniz. Esteve presente também o Diretor 1 

Associado, Prof. Paulo Cardieri. 2 

• Compareceram os seguintes conselheiros: Docentes – Marcos Julio Rider Flores, Leandro 3 

Tiago Manera, Christian Esteve Rodolfo Rothenberg, Alim Pedro de Castro Gonçalves, José 4 

Cândido Silveira Santos Filho, Ricardo Coração de Leão Fontoura de Oliveira, Mateus Giesbrecht. 5 

Funcionário – Vornei Augusto Grella. Discente: Pedro Otávio de Oliveira. 6 

• Ausência não justificadas: Discente: Rafael Gonçalves. 7 

PROF. DINIZ inicia a reunião às 14h06 e passa ao Expediente. 8 

1. Controle dos recursos orçamentários dos departamentos. 9 

PROF. MATEUS comenta as planilhas disponibilizadas pelo setor de finanças para as secretarias 10 

de departamento, a fim de manter os recursos atualizados. Manifesta preocupação com o 11 

preenchimento do valor executado das compras, uma vez que as secretárias preenchem apenas 12 

a estimativa de custo. Sugere que o setor de compras e finanças realizem o preenchimento da 13 

informação final. Parabeniza a iniciativa de construir uma planilha online com atualização em 14 

tempo real. PROF. CARDIERI comenta que a ideia da planilha online é facilitar o acesso às 15 

informações dos departamentos. Comenta que a diretoria pretende desenvolver um sistema que 16 

unifique todo processo de utilização de recursos da FEEC unificando a informação que tramita 17 

desde os departamentos até o almoxarifado. Informa que está verificando com a Solange se o 18 

valor executado das compras fica visível para os departamentos ou apenas para o setor de 19 

finanças e compras para estabelecer quem deverá preencher esta informação na planilha. Todos 20 

os chefes se manifestam favoráveis à implantação destes novos procedimentos.  21 

PROF. DINIZ solicita inversão da ordem dos itens na pauta. 22 

4. Regimentos internos. 23 

PROF. DINIZ informa que foi aprovado pela COP e no Consu a implantação da gratificação de 24 

Coordenador de Pesquisa. Atualmente a Coordenação de Extensão da FEEC possui duas ATs 25 

sob supervisão do Coordenador, o mesmo ocorre em outras unidades. O elevado volume de 26 

trabalho motivou a criação da coordenação de Pesquisa. Explica que, com esta decisão, a FEEC 27 

passará a ter mais um Coordenador e, por isso, a necessidade de criar um regimento para esta 28 

comissão e alterar os regimentos Interno da FEEC e da Congregação que estão vigentes. PROF. 29 

DINIZ comenta que, na última eleição realizada, o Prof. Christian e o Prof. Darli foram eleitos como 30 

Coordenador e Coordenador Associado. Por se tratar de um período muito curto até as próximas 31 

eleições, sugere que o Prof. Darli seja indicado como Coordenador de Pesquisa para cumprir o 32 

restante do mandato.  33 

3. Rankings. 34 

PROF. DINIZ comenta a apresentação da PRDU sobre os Rankings e a importância deste 35 

levantamento para a FEEC e para a universidade. Comenta a posição ocupada pela FEEC nos 36 

Rankings e indica aspectos que podem ser melhorados, destacando as informações relativas a 37 

contatos com empregadores visando melhoria da reputação da FEEC. PROF. CARDIERI comenta 38 

a importância dos rankings na avaliação das universidades junto ao CTU e CPIs.  39 

2. Contratações de docentes para a FEEC. 40 
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  PROF. DINIZ apresenta a lista de Professores de cada departamento apontando os 41 

afastamentos, as licenças e aposentadorias em andamento. Em seguida, apresenta um 42 

levantamento sobre os concursos realizados nos últimos dez anos e o estudo da CPG sobre 43 

bolsas PQ e DT. Solicita aos Chefes e Coordenadores que discutam o assunto para que possa 44 

ver votado nas próximas reuniões. Nada mais havendo a tratar, o senhor presidente agradece a 45 

presença de todos e declara encerrada a reunião. Para constar, eu, Cynthia Jazra Nakamura 46 

Lazani, Coordenadora Técnica de Unidade, lavro a presente Ata.  47 
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